## La cuisine en musique

Pour la fête de la musique le 21 juin, la classe de ce1/Ce2 de l'école primaire de la CROIX ROUGE à Brest présentera son spectacle sous la direction de Morgane Dijoux.

Le travail est une collaboration entre Mme Le Gars (Institutrice) et Morgane Dijoux (Musicienne Intervenante). Cette rencontre a été possible grâce à la municipalité de Brest qui attribue chaque année aux écoles des animations gratuites avec des intervenants spécialisés. Les enfants ont pris un réel plaisir à participer à ce projet.

Ce projet s'inscrit dans le projet européen Coménius basé depuis 2 ans sur les ARTS et intitulé ARTS in ACTION.

L'oeuvre écrite l'an dernier par Thierry Houex et Sylvie Briday se nomme « A Table!!! ». Cette oeuvre peut être travaillée « à la carte » et nous avons choisis 6 chants afin de pouvoir en parallèle faire un travail sur l'évolution de la musique afro-américaine.

Les paroles un peu déjantées seront chantées sur rythme de scat, rock'n roll, swing, valse jazz et blues.

Nous seront accompagnés par Sébastien Rodallec au piano et Philippe Di Faostino à la batterie ainsi que par quelques parents et enseignants de l'école.

Rendez-vous donc le 21 Juin à l'auditorium de l'école de La CROIX ROUGE à 17H30